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平成 18 年 10 月 22 日、田中敏明会長はじめ 23

名で郡山開成LC35 周年記念式典に参加しました。

郡山開成 LCとは、旧鳥取藩士族が安積原野、

広谷原に入植し開墾した縁から 1999 年友好提携、

そして昨年、姉妹クラブ提携を結び友好を深めて

きました。

22 日早朝、飛行機と東北新幹線を乗り継いで

12 時過ぎ郡山駅に到着。橋本会長他クラブ会員

の歓迎を受け、昼食後早速宇倍神社を参拝しまし

た。ここには昨年共同アクティビティとして「ふ

るさとの石」が設置してあり、碑に名を刻んだ加

納 37 代会長は人一倍感慨に耽っておられました。

また、郡山開成 LC35 周年記念事業である「安積

開拓入植地への植樹と記念碑」が建立されてお

り、式典に先立ち見学しました。郡山開成 LCの

郡山を開いた開拓者の心を何時までも顕彰する思

いと、宇倍神社の鳥取を思う氏子皆様に改めて頭

の下がる思いでした。

その後、「郡山市開成館」を訪ねました。折し

も鳥取市と郡山市が姉妹都市締結の 1年を迎えた

記念に「広谷原を拓いた自由民権家たち－鳥取、

高知士族の安積開拓」展が開かれており、郡山市

の発展の基礎となった開拓者の歴史、さらには安

積疎水の貴重な資料を見学しました。中でも鳥取

開墾社副頭取坪内元興の「坪内家」住宅が移築復

元されていましたが、その当時の大変な苦労が忍

ばれました。また、併せて展示されている安積疎

水の資料は、不毛の安積原野に猪苗代湖の水を

奥羽山脈をくり抜いて引き開拓しようとした資料

で、この構想は江戸天保年間ころから始まり、明

治になり内務省の土木局雇ファン＝ドールン（オ

ランダ）が踏査し、地元の和算家らの設計した

水路が正しいことを確認してから着工されていま

す。約 4年後完成されていますが江戸時代の日本

の底力をみる思いでした。

35 周年記念式典は、郡山市長を始めキャビネッ

ト関係、姉妹クラブ、他地元クラブから．来賓

170 名を集めて厳かに行われました。

35 周年記念事業として、

①安積開拓入植地への植樹と記念碑建立

②救護施設「郡山せいわ園」に車両贈呈

③（財）福島民友愛の事業団ヘチャリティーゴル

フコンペ益金贈呈

④薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」の新聞広告

掲載

⑤（財）福島県アイバンクヘ全員登録

が発表され、関係者に贈呈されました。

翌日はゴルフ組と観光組に分かれての行動ゴル

フは、雨と強風の中、鳥取士族の苦労を一番に感

じた田中敏明会長が優勝されました。

観光組は、雨の中の開成大神宮、濃い霧の為残

念ながら 1基しか見えなかった完成間近である東

洋一の布引風力発電所、強風のため湖上は大揺れ

で思わず大きな声を出しながらの猪苗代湖遊覧、

野口英世の強い志と、母の強い愛を感じた野口英

世会館などを見学しました。

夕方の歓迎会は、同じく姉妹クラブと提携して

いる久留米 LCと久留米女性の会と合同で盛大な

歓迎を受けました。

翌日無事鳥取に帰りました。24 名の団体行動

はなんと言っても引率者の的確な指示が必要で

す。田渕第 1副会長には切符の手配や人数確認、

途中的確な指示のおかげで全行程スムーズに行動

することが出来ました。巷で田渕トラベルと言わ

れている所以を感じた旅でもありました。ありが

とうございました。

参加者　田中敏明会長、井上法雄、加納義信、

岸良尚、砂田典男、田渕吉男、永美一雄、

中村洋和、梨原剛、林憲二、福嶋徳男、森下堅司、

安田勤、山根秋雄、山本孝夫、横山賢二、

渡邉哲次、渡邉昌子、井口敏子、横山紀代会長、

影井久江、岸槙子、田中愛子、三谷信子

郡山開成LC35周年記念式典に
参加して

永 美 一 雄幹事
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昭和 39 年は、東京オリンピック、東海道新幹

線の開通などなど、戦後日本が経済発展に華々し

く突入した歴史的に記憶すべき、そんな年であり

ました。こんな縁起のよい年に生まれたゴルフ場

ですから、元気抜群バブル期にはエントリーがま

まにならないで激しいやり取りも、ままありまし

たが、担当者も変わり、今では遠い思い出となり

ました。最近のゴルフ業界もバブルの崩壊の余波

を受けて、厳しい情況と見えますが、それに負け

ないで地域の目玉として県東部のゴルファーの信

頼をうけ、期待に応えるべく熱い努力が伝わって

きております。

さて、ゴルフに関係した真実とも揶揄ともとれ

る格言めいたフレーズを載せて見ましょう。

＊さんご（三つのご）ごますりのご。ゴルフのご。

囲碁のご。サラリーマン出世の三種の神器。

＊ゴルフを始めた年代の数字の半分が到達出来る

ハンディキャップである。例えば、23 歳－ 11、

30 歳－ 15、40 歳－ 20、若いほど上達間違いな

いようですな。ご自分のハンディでご自身のゴ

ルフ暦を計算して見てください。ゴルフの励み

度がよくわかります。また、本業への忠誠度も

次の項でよく判ります。

＊ゴルファーが月のうち働く日数はハンディ

健康とスポーツ　其の3

西 尾 吉 兵 衛

9 月 24 日本年度 2 回目の清掃作業を行いまし

た。本年度は、樗谿公園での清掃予定です。

早朝のすがすがしい空気の中での清掃は、日々

のあわただしさから別世界に足をふみ入れた気が

しました。作業日は、良い天気に恵まれました。

多数の方が参加して下さって、落葉拾い、草集

め…早く終了する事ができました。きれいになっ

た公園をみて、この公園を今のまま守って行く為

に少しでも我々が協力して行きたいと思いました。

今後共協力お願いします。今後の予定日、10

月29日　11月26日　4月22日　5月27日となっ

ております。皆様の参加よろしくお願いします。

壱岐、石井、石田、今川、下田、砂田、田中敏、

谷尾、谷口、田渕、中村洋、西山、仁保、林憲、

平野、藤井、藤森、松本繁、矢野、山根秋、横山豊、

渡邉、事務局、LS 横山、中井、三谷、小澤　LL

下田、LB田中敏、平野（2）

L20、LS4、LL1、LB3、事務局 1

朝の清掃奉仕

石 井 節 夫環境保全委員長
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キャップの数と同じである。

以上の中には、とるに足らないものもあります

が、ゴルフがまさしくスポーツそのものに外なら

ない証明そのものの表現があります。競技の腕を

上げる妙薬は日々修練を積み重ねるしか外にない

のです。高価なクラブによる効き目は数％の上積

みに過ぎないでは無いだろうか？と思います。

最近のクラブの設計製作技術の進歩は物凄くて

新しく開発された材質、快適な重量バランスとも

に隔世の感があります。時々古いパーシモンに象

牙が埋め込んであるドライバー（木の一番）と今

様のチタン貼り付けのクラブを振り比べてみます

が、妙に異様な感じがいたします。よくぞ懸命こ

んなに重いものを振ってたものです。それにして

も上級者には、この上ないスコアアップの道具に

なっていることでしょう。使いこなせれば道具に

熱中するのもまた楽しみの一つになる筈です。

ゴルフの楽しみ方は、人により色々あるようです。

ゴルフそれだけに熱中する人、プラス最新のクラ

ブを使って優越感と満足感に浸る人、チョコレー

トをかけて、勝負も楽しむ人、レストランでの昼食

で豪華な飲食で宴会もどきを楽しんでおられる明

るい方もときどき見受けます。又スポーツウェアー

のファッションを自ら楽しんでいらっしゃる方もお

られる筈です。みんなそれぞれ自由に思い思いの

好みに応じて楽しめる。この空気こそ、プライバ

シーを基調にしたゴルフ競技の原点なのです。

競技中クラブの貸し借りは駄目。傘をさしかけて

あげても、助言しても駄目。自分の道具、自分の頭

だけが頼りです。スコアも自分で決定して自分で書

き込みます。味方は、キャディだけであります。

ゴルフ競技が孤独な競技だと謂われる所以はこ

んな処にあると思いますが、プライバシーはもと

もと孤独なものでいいはずなんですが。

これから、鳥取ゴルフクラブ一番の打ち出しの

ティーグラウンドとビギナーであった当時の私と

の関係、つまり心の葛藤を公開しましょう。

多少右ドッグレッグぎみの、パー5のロングホー

ル、しかも相当な昇り勾配です。私の眼にはまる

で衝立のように写りました。ナイスショットで打

ちだして、稜線まで届けば後はグリーンまで平ら

なコースなのですから、朝スタートの第一打には、

其の日の運勢を左右する重圧に耐えねばなりませ

ん。実態よりもっと急斜面に立ち向かう悪夢に幾

夜冷や汗をかいたことか、今になれば、懐かしい

思い出です。不思議なことには、それらの夢で見

たコースの景観は例外なくこよなく美しい緑に映

えていたことでありました。美しい夢を苦しみな

がら何回も見せていただいた事になります。

気の弱いゴルファーの余得とプラス指向でうけ

とっておきます。悪夢ではなかった！

そのうち 1968 年、昭和 43 年。我がいなばライ

オンズクラブの結成の年がやってきます。

私のゴルフも精進の甲斐あって、1967 年、我

がクラブ結成の前年八月行われた葉月杯で正式競

技では初めて優勝できました。グロス96ハンディ

36 ネット 60（12 アンダーパー）の嬉しい成績で

した。生まれて初めて径 21 センチピカピカ銀の

優勝カップのビールに喜びの味をしみじみ味わい

ました。新ハンディ 25 は次の月例優勝迄 20 年の

長きにわたり進歩の無い不動のものになってしま

う羽目になります。励み不足だったですな。

我がクラブの結成式は 5月 19 日（日曜日）の

正午開始の日程が決まっておりました。当日の午

前中天気が良ければ、ハーフラウンド可能です。

日曜日はゴルフの為にこそある。空は五月。早

速、朝一番のスタート申し込みをしておきました。

準備万端OK。記念すべき結成式の朝は、素晴

らしい五月晴れです。一番ティーに集まった面々

は、四名とも我がいなばクラブのメンバーではあ

りませんか。凡人考えることは大差ない。同床同

夢だから何となく安心感が出てきました。実は、

この安心が後程、冷や汗をかくことになる。

爽やかな五月の風に頬を撫でられながら、楽し

いラウンドは 9ホール終わりました。時間はまだ

たっぷりある。正午少し前までに、会場のナショ

ナル会館迄タクシーを飛ばせばすむ。全員一致で

プレイの継続を決めました。

是が甘かった。余裕のあった時間の算用が段々

怪しくなってくる。最終の 17、18 ホールはラン

ニングでハウスに帰ってきました。入浴は勿論、

汗を拭く暇もなく、タクシーの中でワイシャツに

着替えて身ずくろいをしましたから、何事もな

かった顔をして、入場できましたが、内側は冷汗

三斗そのものでした。

かくして、鳥取いなばライオンズクラブの記念

すべき、結成式は来賓の石破二朗知事の祝辞をは

じめ、数々の慶祝行事が進み目出度くとどこおり

なく終わりました。皆さんの見えない所で少々慌

てましたが、いやな思い出にはなっておりません。
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10月第1例会（5日）

・粟嶋道和…近年、大きな事件が多発しており、

連日のようにテレビ・新聞等で報道されており

ます。このような状況の中、「明日はわが身」

との認識を持ち、町内会が一丸となって、自分

達のできる範囲の防災・防犯活動を行っていく

必要があり、そのために「栄町昭和通り防災・

防犯パトロール隊」を結成しました。先日、

市、警察、自治会の出席をいただき、結成式を

開催しました。隊員は、18名です。

・岸　良尚…10月1日、さざんか会館で市政施行

117年記念式典が挙行されました。保健衛生の

功労（小学校医45年　保育園医30年）で表彰受

けました。皆様の税金で記念品まで頂きました

ので、喜んでドネーションします。

・富士原貴恵子…9月28日、日本海新聞に当社の

宣伝をさせていただきました。私の顔写真もあ

りましたので、記念にドネーションさせていた

だきます。

・山本孝夫…9月の例会を欠席して申し訳ござい

ませんでした。正規のメーキャップとして鳥取

久松ライオンズクラブの例会に出席したとこ

ろ、その例会で松本ガバナーに会いました。松

本ガバナーは私に会いに来たのかと思いました

が、実はその例会で3人の入会式があり、その

ために来たとのことでした。松本ガバナーは入

会者が3人以上いると、その例会にでるとのこ

とですので、我がいなばライオンズクラブも3

人以上の入会者を迎え、松本ガバナーをぜひむ

かえたいと思います。

・仁保統博…ゴルフ同好会、今年度も7月、8月、

9月と3回が過ぎました。藤森さん、渡邉さん、

西山さんが優勝されました。8月の優勝者渡

邉さんの優勝の弁の中に、多くのハンディー

最近、改憲論議が目につき大きな危機を感じる

たび、60 年以上昔の戦争中を想いうかべていま

す。支那事変の頃醇風国民学校の学童として立川

の連隊より出征される兵隊さんを駅迄見送りに出

た時の若い奥さんの姿、そして程なくして遺骨を

抱いた大きなお腹の愛国婦人会のタスキをかけた

人とイラクへ出陣された自衛隊員と若奥さん、幼

児達の姿が重なって見えました。S19 年 10/24 に

は親戚の鳥取一中卒の猪口敏平海軍中将（46 才）

が比島シブヤン海空戦で戦艦武蔵が撃沈される時

副官に手帳を渡し艦長室に入りドアのキーを内か

らかけ運命を共にされた時の心境いかばかりだっ

たでしょうか。又醇風に通学していた妹 2人が明

治村、松上の親戚宅へ疎開した時、白いご飯よ

りか芋や大根入りの雑炊でも良いから母ちゃんと

一緒に暮らしたいと泣いた時母が慟哭した姿。又

S20 年 7 月には立川町の従兄弟が南方戦線より草

花を持って一時帰鳥し裏庭に植えられましたが 8

月早々に又戦地に行くからと別れ広島へ行かれ

ましたが 8/6 の原爆で遺骨も見つかっておりませ

ん。又この年は中学 3年生で 14 才でしたが教師

に航空隊員が不足している海軍予科練へ志願をし

ないかと云われ母に話した所、顔面蒼白となり、

すぐに賛成してくれず父と相談しなさいと云われ

非国民だと思い憲兵に母を訴えようかと一瞬思い

未だに軍国少年に対しての時の教育に慄然として

います。LCでは必携でクラブの会合に於いて政

党、宗派のことを会員に議論をさせてはならない

と決められていますが子供や孫達の幸せを考えれ

ば戦争のない平和な日本の国を切望します。

エッセイ

平 野 之 致

三人の方は故人になられましたが、式場で何事

もなかった顔して、お互いの目と目のサインには、

慌てたが間に合ってよかったナーの安堵感と満足

そのものがありました。ゴルファーの想いは同床

同夢の四字に尽きると云えそうです。

ゴルフは楽しいですなー。　　　　　以下続く



－ 7 －

★10月5日　第923回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率66.7％　M後率82.7％）

※新会員入会式

＜幹事報告＞

・郡山開成LC結成35周年記念式典日程と旅費に

ついて

・新会員研修会について

日　時　2006年10月21日（土）13：00～16：00

場　所　サンロード吉備路

講　師　元国際理事　名越　勉

　　　　前地区ガバナー　合田　五一

・8LC親善ボウリング大会開催について

日　時　2006年11月24日（金）18：30～2ゲーム

場　所　スターボウル　参加者　各クラブ8名

ホスト　鳥取いなばLC

＜委員会報告＞

・保健…平成18年度臓器移植推進街頭キャンペー

ン参加について　　　

日　時　2006年10月22日（日）13：30～14：30

場　所　スポレク鳥取2006　参加者　山下

・環境保全・公衆安全…9月の朝の清掃奉仕報告

日　時　9月24日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

　　　　L22名　LS4名　LL1名　LB3名参加

・10月朝の清掃奉仕日程変更について

日　時　10月29日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

★10月12日　理事会　18：30～　白兎会館

理事19名

・クラブ・ガイディングライオン特別研修開催に

ついて

日　時　2006年11月11日（土）10：00～16：00

場　所　皆生グランドホテル天水

研修の目的　クラブで次世代に活躍する指導者

　　　　　　を育てる人材を養成する。

★10月19日　第924回例会　12：20～　白兎会館

キャップをもらったお陰だと小生仁保にも感謝

の言葉をいただきましたが、優勝されたのは渡

邉さんの実力のたまものです。後は、西尾先

生、岸先生、山本兼由先輩、優勝をお待ちして

います。

・あゆと芋たきの会参加者一同…9/22、河原の千

代川河畔で田中会長以下14名で鮎といもたきの

会を楽しみました。ライトアップされた幻想的

な河原城を頭上に眺めながら、心ゆく迄いもた

き鍋、鮎の塩焼き、揚物そして青山のうどん、

岸先生差し入れの珍しい、ウナギの暖かい家老

寿司を腹一杯頂き、英気を養いました。この会

は、10年位前に計画委員会と有志によってクラ

ブ役員を激励しようと云うことで岸先生のお世

話で始めたものです。

・田中敏明…大金を頂きました。（積立て金）

・原田　進…会報10月号にテールツイスターの写

真が掲載されましたので。

10月第2例会（19日）

・中村洋和…本日の出社をもって退職致します。

昭和38年3月入社して43年7ヵ月間勤務しまし

た。今後の生活については、ゆっくりと考え楽

しい生活をと思っています。

・平野之致…砂丘の子供の国で子供（幼稚園、小

学生）を対象として将棋教室が開かれていま

す。第二回目は明後日の10/21土曜日午後1時か

ら娘婿の松本憲章四段（高校教員）、午後2時

から高校2年生松本憲太郎五段が指導対局をし

ます。参加料は子供は無料です。将棋をするこ

とにより集中力と記憶力のトレーニングになる

と思います。又午前中は囲碁教室があるそうで

す。（11月以降の詳細は“子供の国”に電話し

て聞いて下さい。）

・田中敏明…本日は、中国研修生を迎えに岡山空

港に行ってます。大事な例会を欠席しますが、

よろしくお願いします。

・森田勝憲…10月9日の鳥取日産自動車のゴルフ

コンペで飛賞に入りましたので。10月28日と29

日に開催されます技能フェアーに小生が印章彫

刻のデモンストレーションをしておりますので

ご来場下さい。場所はポリテクセンターです。

・田渕吉男…10月9日（月）、鳥取日産ゴルフコ

ンペに参加しOUT8番でニアピンを取りまし

た。飛賞はハズレて何もないですがドネーショ

ンをさせて頂きます。
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理事会だより－（10月）事務局だより
議題

①2008年～2009年度副地区ガバナーについて

上記の件について、7Rがローテーションとなっ

ており、原田ZCより1Zの各クラブの理事会に

て審議をお願いしたい旨を受けて、審議した結

果、今回は、クラブとして候補者は推薦できな

いこととする。ガバナー問題は、クラブとして

安易に擁立できるものではないので、RC、ZC

が、各クラブの有資格者、並びに会長を招集し

た上で、審議されるべきではないか、過去にも

そのような経緯があったという意見が出され、

当クラブの意見としてZCに提出する。

②11月第一例会講演会開催について

今年度は、交通安全運動に代わって、交通安全

についての講演会を開催することとし、下記の

とおり実施することが提案され、審議の結果承

認する。

日　時　2006年11月2日（木）12：20～13：20

場　所　白兎会館

講　師　鳥取県警察本部交通部参事官

　　　　兼交通企画課長　警視　坂口　博　氏

③「袋川をはぐくむ会」理事派遣について

1999年8月理事会にて理事を派遣することとな

り、当初は、環境保全委員長に理事として出席

してもらっていたが、現在、委員会としては袋

川の清掃は、年間の事業計画に入っておらず、

検討した結果、すでに今年度はスタートしてい

るので、第三副会長が理事として出席すること

とする。

④「総合的な学習」実践発表会開催について

下記日程が担当理事より説明され承認される。

開催日時　2007年2月25日（日）13：00～16：00

場　所　鳥取県立県民文化会館　小ホール

応募締切　2006年10月31日

⑤鳥取市・郡山市姉妹提携一周年記念事業「とっ

とり　きらめき祭」参加について両市の姉妹都

市提携にかかわり昨年の姉妹都市提携盟約式に

も参加していることから、鳥取市長より上記の

合唱コンサートに多くの人に参加してほしいと

いう依頼があり、審議の結果、例会にて参加の

お願いをする。

⑥ガイディングライオン選出について

キャビネットより上記について、理事会より1

名選出して、研修会に出席するようにというこ

とから、審議の結果、会長に一任とする。

⑦笠岡東ライオンズクラブより、今年11月5日に

開催の認証25周年記念式典にお祝いメールをお

願いしたいという依頼があり、審議の結果、井

上さんに作成してもらうこととする。

◎11月誕生祝…5日太田恵　6日谷口　13日山本兼

　16日佐々木　27日原田　30日森下

◎11月結婚記念日ライオン…3日吉田　14日山根

秋　15日中村洋　16日井上　23日太田泰　加納

　藤本　30日佐々木

◎同好会だより

・11月のクラブゴルフは、11月12日（日）砂丘

　9：00スタート

（純出席率64.2％）

＜幹事報告＞

・必携46版配付について

・郡山開成LC35周年記念式典参加について

・8LC親善ボウリング大会参加者について

日　時　2006年11月24日（金）開始18：30～

場　所　スターボウル

参加者　粟嶋　下石　下田　田中敏明　田渕

　　　　永美　梨原　森田勝憲

＜委員会報告＞

・公衆安全…11月第一例会講演会開催について

日　時　11月2日（木）12：20～13：20

　　　　於．白兎会館

講　師　鳥取県警察本部交通部参事官

　　　　兼交通企画課長　警視　坂口　博

テーマ　「安全運転と飲酒運転防止について」
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◎10月13日　第262回例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・10月誕生祝品贈呈

・9月の朝の清掃奉仕報告（LCと合同）

9月24日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

4名参加

・10月の朝の清掃奉仕（Lと合同）

10月29日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

・次回11月例会にて、バザー資金獲得運動開催に

ついて

日　時　2006年11月10日（金）11月例会後

収益目標　3万円

内　容

＊各自で品物を持ち寄り、会員同士で購入。

＊1人売値1500円以上の品物（小分けも可）を

準備し値段をつけて持参する。

＊品物　贈答品・手作り手芸品・小物・野菜、

花・常備菜（梅干し、ラッキョウ、味噌な

ど）・おこわ、おはぎ・手作りお菓子（クッ

キー、パウンドケーキ）

マンスリーレポート集計表（9月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 40 40 39 2 80.0％ 5 64,700 1 1

鳥 取 い な ば 1 81 80 1 82 6 85.0％ 4 110,600 1 2

気 高 21 21 21 62.0％ 1 24,000 1

鳥 取 中 央 1 56 57 △ 1 59 3 78.0％ 1 30,000 5 110,700 1

鳥 取 久 松 3 48 45 3 45 86.0％ 1 188,655 7 381,155 1 3

岩 美 9 9 1 10 1 89.0％ 1 138,000 1 138,000 1 1

鳥 取 千 代 1 33 34 △ 1 34 2 70.0％ 3 24,000

鳥 取 砂 丘 50 50 49 4 74.0％ 1 2,040 1 2,040 1 1

小計（8クラブ） 4 2 338 336 2 0 1 339 18 78.0％ 4 358,695 27 855,195 5 10

累計（104クラブ） 30 17 3,923 3,910 13 2 9 3,905 253 80.1％ 131 11,327,549 488 30,125,516 194 403

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 4

津 山 13 13 14 1 3

鳥 取 い な ば 20 20 20 1 30,000 1 30,000 2 3

合計（3クラブ） 0 0 56 56 0 57 1 30,000 1 30,000 4 10

・井崎成子…長い間欠席しておりましたが、先月

お蔭様で、主人が無事退院する事が出来まし

た。これからは出来るかぎり、例会に出席させ

ていただきたいと思っておりますので、どうぞ

宜しく御願い申上げます。



表紙写真説明

9 月 24 日　第 2回目の朝の清掃作業。好天の恵まれ、多勢の参加者で楽しく、すがすがしい朝の
一時でした。

11 月 行 事 予 定
○クラブチャーターナイト記念日（17 日）
○理事会・ガバナー諮問委員会
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 中 敏 明
　　　　鳥取市立川町 6丁目 430
　　　　蕁23-3196
幹　事　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453-1
　　　　エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628
編　集　谷 口 　 亮

責任者　鳥取市江崎町85
　　　　蕁22-5806

印刷　株式会社鳥取平版社

会員みなさま今日は、今日までの会報の出来栄
えは如何でしょうか。会報委員会では、編集、校
正と月 2回委員会を開催しております。会員皆様
にリアルタイムにクラブの動向を伝え読みやすい
紙面にするために苦心をしております。クラブア
クティビティーと皆様の寄稿が発刊を左右いたし
ます。より充実した会報にするためにお気付きの
点があればご意見をお寄せ下さい。
追…会報委員会では必ず月の第 3、4 週の金曜
日 16 時～ 17 時に委員会を開催しております。例
会など欠席された方、メーキャップになりますか
らお立ち寄り下さい。お茶とお菓子が用意してあ
ります。（事務局の心遣いです）ご持参も大歓迎
です。

会報編集委員　仁保　統博

○
○

（鳥取中央 LC例会）

7R－1Z第 2回ガバナー諮問委員会

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

第 925 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

クラブゴルフ

理事会

第 263 回 LSC例会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

8LC 親善ボウリング大会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

文化の日

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

第 926 回チャーターナイト記念例会

勤労感謝の日


